

床ずれ研究会発足

総会 平成19年2月17日(土)開催 NPO認可申請 2月19日(月)申請

房日新聞

THE BONICHI SHIMBUN

日刊

第16295号

(昭和27年3月27日 第3種郵便物認可)【月曜休刊】

3月6日 火曜日

平成19年(2007年) 旧暦1月17日(大安)

天気

西の風強く
曇り 時々晴れ

潮位

満潮 05時51分/17時59分 大潮
干潮 11時52分/一時一分 (布良)



床ずれ研究会の役員=鴨川

鴨川

床ずれ予防と治療確立へ

医師ら13人で研究会発足

急激に進む高齢化社会の「患者の病状軽減、医療費削減など医療経済政策にも貢献したい」としており、現に発信し、褥瘡の予防や

はじめ、薬や機器の研究

高齢者問題を取り組んでい

こう、という組織「床ずれ

研究会」が鴨川市に発足し

た。「研究成果や実績を全

くまとめたい」と命にかかる

ことでもある。つくる

ないことが

最善の解決

手段だが、

在宅などの

場合、ケア

あたる人

の負担もあ

り、多くが

苦痛を余儀

なくされてい

るのが現

実。

今後、高

齢化がさら

に進むと、

して①床ずれ医薬品、医療

器具等の研究事業②医療

(福祉)現場との情報交換

及び関連学会、団体との交

流事業③高齢化問題に対

する相談支援に関する事

業④ITを活用した医療

福祉ネットワーク普及に

関する事業——を開設し

ていくことを決めた。ま

た、役員の選出では、理事

長に工ビハラ病院に勤務

する薬剤師、久保忠一さん

を選任した。

同研究会では、すでに

ホームページも立ち上げ、

設立趣旨など研究会につい

て、床ずれの病状と説明、

Q&Aなどを掲載してい

る。

そこで、同研究会は、医

師や薬剤師、介護者など

さまざまな視点から褥瘡の防

止や治療、薬品、機器など

の研究に取り組み、成果と

実績の学会発表、製薬会社

や医療機関への情報提供か

ら、最大公約数的なスタン

ダード治療の確立につなげ

よう、と医師1人、薬剤師

4人、大学の研究者2人、

鴨川市内の有志5人の計13

人で発足した。

△副理事長=椎野瑞穂△

理事=須田厚、宇佐美崇

信、森永操、一川康伸△監

事=光永勲

II敬称略

II敬称略